

Pressemitteilung

Geopark-Informationszentrum



Gemeindeverwaltungsverband
HARDHEIM-WALLDÜRN

Nr.	01/2014
Datum	14. Januar 2014
Sperrfrist bis	keine
verantwortlich	Frau M. Sauer

Ländlicher Raum profitiert von der Reiselust der Urlauber

CMT 2014

Mit regionalen Spezialitäten wie Wacholderschinken, Blutwurz-Schnaps und Wallfahrtsbrot im Gepäck präsentierte sich die Tourist-Information Walldürn und das Geopark Informationszentrum Walldürn am 13. Januar auf der SWR-Showbühne am Tourismustag der CMT. Die „Caravan-Messe Touristik“ in Stuttgart ist eine der größten Tourismusmessen weltweit mit Ausstellern aus der ganzen Welt. Auch die Tourismusgemeinschaft Odenwald ist jedes Jahr mit dabei. Unter dem Motto „Walldürn kulinarisch“ präsentierten die Geopark Vorortführer Monika Frisch und Gerhard Friedrich sowie Gastwirt Kurt Meidel aus Gerolzahn Walldürner Spezialitäten wie Grünkernbratlinge, römische Leckerbissen und Odenwälder Schinken und lockten dadurch viele Besucher an die Infotheke. Den ganzen Tag lang informierte das Walldürner Team am Stand der TGO interessierte Gäste und hungrige Besucher über regionale Produkte und die touristischen Möglichkeiten in und um Walldürn, Hardheim und Höpfingen. Als besondere Attraktion erwiesen sich die beiden Geopark Vorortbegleiter, die in Ihren historischen Kostümen Aufsehen erregten und viele Gäste zum Gespräch an den Stand einluden.

Auch Landrat Dr. Brötel, Bürgermeister Günther und weitere Bürgermeisterkollegen des Neckar-Odenwald-Kreises sind traditionell an diesem Tag auf der CMT vertreten. Besonders überraschend besuchten auch Alexander Bonde, Minister für den ländlichen Raum und Verbraucherschutz sowie CDU-Fraktionsführer Mdl Peter Hauck den Stand der Odenwälder Touristiker. Mdl Hauck betonte wie wichtig der Tourismus für Baden-Württemberg sei und welche Chance dieser insbesondere für den ländlichen Raum biete. Die Tourist-Information und das Geopark Informationszentrum Walldürn dankt den regionalen Erzeugern für die großzügigen Sachspenden.